

Am Donnerstag dieser Woche haben **Iloa und Günter Liebscher** aus Cottbus-Ströbitz das seltene Jubiläum der „Diamantenen Hochzeit“



Jubiläumspaar Liebscher

gefeiert. Beide Jubilare haben den Tag im Kreise ihrer Familie bei guter Gesundheit mit einem schönen Stück Sahnetorte in der „Spreewehrmühle“ Cottbus gefeiert.

Die Cottbuser Schriftstellerin **Franziska Steinhauer** hat ihren sechsten Kriminalroman abgeschlossen. Das Buch unter dem Titel „Gurkensaat“ spielt,



Franziska Steinhauer

wie auch die vorherigen Fälle, wieder in der Lausitz. Kriminalkommissar Nachtigall ermittelt diesmal im Herrenhaus einer Spreewälder Unternehmerfamilie.

Der FC Energie Cottbus testete am vergangenen Donnerstag in zwei Trainingseinheiten den nigerianischen Abwehrspieler **Joseph Enakarhire**. Der 27-Jährige spielte zuletzt für Panathinaikos Athen und durchlief als einstiger Nationalspieler in Europa bereits die Stationen Girondins Bordeaux,



Joseph Enakarhire

Dynamo Moskau, Sporting Lissabon und Standard Lüttich. Unterdessen musste **Emil Jula** erneut mit dem Training aussetzen, ihn zwang ein grip-paler Infekt zur Pause. Zum Auswärtsspiel in Bielefeld wird der Stürmer allerdings zurück erwartet. In Behandlung begaben sich auch **Kol-**

ja Afriyie nach einem Schlag auf den Oberschenkel, **Jiayi Shao** mit einer Verhärtung der Muskulatur und **Julien Latendresse** mit einer Stauchung der Hand.

Zum fünften Mal in Folge werden auch zum diesjährigen Schulstart Bio-Brotboxen an die Erstklässler verteilt. Die



Dr. Martina Münch

SPD-Landtagsabgeordnete **Kerstin Kircheis** und Kultusministerin **Dr. Martina Münch** werden an drei Cottbuser Grundschulen eine wiederverwertbare Brotdose an die ABC-Schützen übergeben. Der 13-jährige Schüler John Christoph König hat den Landtagsabgeordneten **Jürgen Maresch** (Linke) in Ton geformt.



Jürgen Maresch

„Ich bin begeistert, sagt der „abkommandierte“ Polizeibeamte. Kunstschulen haben das Projekt „Unser Parlament in Ton“ mit 92 Kindern aus elf Schulen veranstaltet.

Am kommenden Wochenende übergibt die 4. Drebkauer **Brunnenfee Véronique** ihr Amt an ihre Nachfolgerin, die im Rahmen des 5. Drebkauer Brunnenfestes gewählt wird. Mit der Amtsübergabe wird



Véronique

eine für Drebkau schöne und beliebte Tradition mit großer Öffentlichkeitswirkung weitergeführt.

Fotos: *Jens Haberland, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv*